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平成２８年度第５回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２８年８月２５日(木) 

開 催 場 所 常滑市役所４階第３会議室 

時     間 開会  午後１時３０分 

閉会  午後２時２０分 

出 席 委 員    委   員 渡 邉 十三香   委   員 渡 辺 慶太郎 

委   員 久 田 孝 寛   委   員 鬼 頭 明 美 

教 育 長 加 藤 宣 和 

出席した職員 教 育 部 長 山 崎 巌 生   学校教育課長 中 野 直 樹 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 増 田 喜 政 

学校給食共同調理場長 岩 田 啓 二   

傍  聴  者 な し 

事 務 局 学校教育課副主幹 芦萱珠代  学校教育課主任 竹内 裕紀 

報     告 （１）平成２８年度常滑市表彰条例による候補者の内申について 

（２）平成２８年度知多地方中学校体育大会等の結果について 

その他（諸報告） 行事連絡（８月～１０月） 

 

発言者 発言の要旨 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８年度第５回教育委員会定例会を開催する。 

平成２８年度第４回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り承認

された。 

会議録署名委員に鬼頭明美委員を指名した。 

 

皆さん、こんにちは、教育長の報告事項につきまして、７月の定

例会以降の教育委員会の動きを３点ご報告いたします。 

まず、１点目は、７月２４日に下村まなみさんの捜索用ティッシ

ュ配布活動を約８０名の方々で行いました。今回は常滑市よりご家

族やお友達、中学生や高校生のボランティア、学校の教職員、市の

職員など５７名が参加しました。活動としては、ひるがの高原サー

ビスエリアで観光客に捜索用ティッシュを配布したり、周辺の別

荘・住宅などを訪問しティッシュを配布したりしました。我々以外

にも、郡上警察の方々が１０名、中日本道路株式会社の方々が１０

名、高鷲振興事務所の方々が２名参加していただきました。総勢７

９名の方々にご参加をいただきました。当日の様子は、中日新聞、

産経新聞、NHK、CBC、中京テレビで報道されました。ティッシュ

を渡された方の反応は、「覚えていますよ。まだ、見つからないんで

すか。」「頑張ってくださいね。」と優しい声をかけてくれる方も多く 
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発言者 発言の要旨 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

教育長 

委員１ 

 

教育部長 

 

 

見えました。情報提供については、１～２件ありましたが、残念な

がら、有力な情報には繋がっておりません。 

２点目は、８月１日及び８月２３日に開催されました常滑市通学

路安全推進会議についてです。平成２５年度より始めたこの事業も、

本年度の南陵中学校区をもって４中学校区一通り行うことになりま

す。メンバーには、県のアドバイザーである大同大学工学部建築学

科の嶋田喜昭教授をはじめ、知多建設事務所、常滑警察署、南陵地

区の区長、小中学校校長・ＰＴＡ会長、市からは、安全協働課、土

木課、教育委員会などが参加しております。第１回目は、それぞれ

の危険個所を、第２回目は、その対策案を検討していただきました。

第３回目は１１月１５日に予定しており、それまでに、ある程度の

対策案が実行できるように関係機関と調整を図ってまいります。 

３点目は、８月１日に、中央教育審議会の教育課程企画特別部会

は、次期学習指導要領の全体像となる審議のまとめ案を示しました。

それによりますと、「何を学ぶか」が中心であった学習指導要領に

「何ができるようになるか」「どのように学ぶか」の視点を追加し、

「学校教育を通じて子どもたちが身に付けるべき資質・能力や学ぶ

べき内容、学び方の見通しを示す「学びの地図」として幅広く活用

される指導要領を目指していくとしています。「何ができるように

なるか」では、生きて働く「知識・技能」の習得、未知の状況にも

対応できる「思考力・判断力・表現力等」の育成、学びを人生や社

会に生かそうとする「学びに向かう力・人間性」の涵養の３つの柱

に沿って明確化を図ります。また、「どのように学ぶか」では、主体

的・対話的で深い学び、これを「アクティブ・ラーニングと呼びま

すが、その視点からの学習課程の改善を図るとしております。８月

中に中央教育審議会は、審議の取りまとめを行い、年内には答申を

出すものと思われます。 

以上ご報告させていただきます。なお、本日は議案がなく２つの

報告が予定されております。よろしくお願いいたします。 

報告第１号、平成２８年度常滑市表彰条例による候補者の内申につ

いて説明をお願いします。 

 資料に基づき説明。 

 何かご質問ございませんか。 

４ページの相武常雄さんの住所が、東京都小平市になっています

が、常滑市とはどのような関わりがあるのですか。 

この方は高校時代まで、常滑市で過ごしていました。現在は東京

都小平市にて、鍛金工芸作家として活躍されています。展覧会には

４０年以上前から出品されているということです。 
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発言者 発言の要旨 

委員１ 

教育部長 

教育長 

委員２ 

 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

委員２ 

生涯学習スポーツ課長 

委員２ 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

 

 

教育長 

 

学校教育課付課長 

教育長 

委員３ 

 

学校教育課付課長 

 

 

 

教育長 

学校教育課長 

教育長 

 

 出身者ということですね。 

はい。 

その他ご質問ありませんか。 

５ページの松村さんがボーイスカウト活動の奉仕を始めたのが 

１７才くらいからになるのですが、高校生からはボーイスカウトは

卒業になるのですか。 

おそらく、この方は高校を卒業してからだと思いますが、確認し

ておりません。再確認し報告いたします。 

高校在学中でも指導者側になることは可能ですか。 

はい。可能だと思います。 

ボーイスカウトに以前加入していて、何年か経った後、指導者と 

して奉仕する方は多いのでしょうか。 

カブスカウトからボーイスカウトに移り、その後指導者になる方 

もみえますので、この方はボーイスカウトを卒業して指導者の方に

移ったと思われます。 

 

報告第２号、平成２８年度知多地方中学校体育大会等の結果につ

いて説明をお願いします。 

資料に基づき説明 

何かご質問ございますか。 

指導者の欄の方は全員教員ですか、外部指導者の方も入っている

のですか。 

指導者は全員教員でございます。外部指導者が入っている部活も

ありますが、この大会は教員が引率ということになりますので、指

導者の欄は教員になっています。 

 

行事連絡について報告をお願します。 

資料に基づき説明。 

他になければ、これをもって平成２８年度第５回教育委員会定例 

会を閉会します。 

 

 


